Express

Der Verein Frislam wird gemeinnützig

FREIBURG. Frislam, der Verein der Freiburger Muslime, will als gemeinnütziger Verein anerkannt werden. Die Mitglieder stimmten kürzlich einer entsprechenden Änderung der Vereinsstatuten zu. Neu sollen die Aktivitäten von Frislam allen Freiburgerinnen und Freiburgern dienen und nicht nur Freiburger Muslimen. Vorausgesetzt, der Kanton genehmigt die Zweckänderung, kann der Verein von Steuererleichterungen profitieren, und Spenden können von den Steuern abgezogen werden, wie Saâd Dhif, Generalsekretär von Frislam, auf Anfrage erklärte. chr